
Re: Confirmation de rendez-vous avec Aurore Bergé 

 

Comités de Quartiers Saint Arnoult en Yvelines 

<comitesdequartiers@gmail.com>  
 

27 mai 2019 

17:53 
 

À Permanence  

 
 

Bonjour, 
 
Pourriez-vous svp nous préciser quels délais sont nécessaires pour obtenir le 
renseignement et le rendez-vous demandés ? 
Des personnes de notre groupe pensent que vous ne donnerez pas suite à notre 
demande pour protéger notre maire et le président de l'USSA d'une pratique de 
financement "contestable". 
Merci de leur donner tort. 
 
Cordialement 
bonjour chez vous 
Antoine Pujol 
Président de l'association Comités de Quartiers  
 

Le lun. 20 mai 2019 à 21:52, Comités de Quartiers Saint Arnoult en Yvelines 

<comitesdequartiers@gmail.com> a écrit : 

bonjour, 
Permettez moi de revenir vers vous concernant le contact que nous attendons à la 
sous préfecture pour le rendez vous demandé. 
Il serait apprécié que cela se fasse rapidement, donnez nous s'il vous plait le nom et 
coordonnées d'une personne et svp informez cette personne de notre demande de 
rendez-vous. 
Merci par avance 
Cordialement 
bonjour chez vous 
Antoine Pujol 
 

Le mar. 7 mai 2019 à 10:19, Comités de Quartiers Saint Arnoult en Yvelines 

<comitesdequartiers@gmail.com> a écrit : 

Bonjour, 
Merci à Mme Bergé et à vous-même pour m'avoir reçu et pour la discussion que 
nous avons eue le 03 mai. 
Comme convenu j'attends de votre part les coordonnées nominatives d'un contact à 
la sous-préfecture de Rambouillet afin de convenir d'une rencontre dans le cadre du 
financement du projet de nouveau gym, la Préfecture et la Sous Préfecture étant 
restées sourdes à nos lettres recommandées AR et mails depuis de nombreux mois. 
Le sujet porte sur les subventions de la mairie destinées depuis des années 
spécifiquement au "fonctionnement" de l'USSA qui n'ont pas été utilisées comme 
requis au fonctionnement de l'association, aux 20% des subventions prévues par la 
mairie d'être attribuées à l'USSA dans le cadre spécifique du fonctionnement de 
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l'association qui seront au final destinées à financer le projet municipal du dit 
gymnase. 
Cordialement 
bonjour chez vous 
Antoine Pujol 
Président de l'association Comités de Quartiers 
 


